

Vecinos alertan peligro por rampas en Las Cabras

Dirigentes piden señaléticas que prohíban el estacionamiento en la avenida y mayor fiscalización.

José Portales Durán
josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

A pesar de que las obras de pavimentación en la avenida Las Cabras aún no concluyen, vecinos del sector norte de Iquique advierten que las rampas de camiones de alto tonelaje, estacionadas ilegalmente en la vía pública, generan congestión vial, incivildades y contaminación. En el lugar se contabilizan en promedio 15 rampas sin placa patente.

Alicia Naranjo, presidenta de la Unión Comunal del sector Norte y de la Junta de Vecinos Jorge Inostrosa, explicó que esta situación la ha planteado a distintas autoridades locales, sin obtener respuesta satisfactoria.

Naranjo recalcó que en este periodo se han producido dos accidentes fatales. El primero involucró a una persona en situación de calle que, al momento de ser atropellada, se encontraba durmiendo bajo un ca-

mión que inició su marcha. El segundo caso fue el de una mujer extranjera, madre de dos hijos, que vendía dulces para su sustento y también fue atropellada en la misma avenida. “Las rampas son un peligro y son foco de incivildades en nuestra zona, porque, sumado a la escasa iluminación, esta infraestructura permite que las personas en situación de calle usen las rampas como dormitorio, lo que genera basura, olores y quema de cables”.

Otra residente del sector, Denisse Morán, calificó el lugar como una “zona de sacrificio” por el alto grado de contaminación. “Claramente vivir aquí es tremendo, hay un alto grado de material particulado que cae en nuestras casas por el roce de los neumáticos con el pavimento y con el que hemos vivido casi 20 años”, señaló

Morán agregó que “estas rampas se adueñan de los espacios públicos y siempre hay un miedo por los accidentes. Esta es una



15 RAMPAS SIN IDENTIFICACIÓN SE DEJAN POR TODA ESTA AVENIDA.

vía de acceso al centro desde la Jorge Inostrosa al centro y falta fiscalización (...) es un foco de mucha basura (...) Hay problemas de salud mental con este impacto industrial. Esperemos que cuando se inauguren estas obras, exista una normativa y mayor fiscalización”.

RETIRO DE ACOPLADOS

Desde la Municipalidad de Iquique informaron que, aunque no existen notificaciones o multas por las rampas debido a que no cuentan con placa patente, ellos están trabajando en

“el retiro de estos acoplados. Para ello, está en proceso un contrato de servicio de retiro de vehículos”.

Por su parte, la Secretaría Regional Ministerial de Transportes confirmó que estas incivildades pasan por un tema de fiscalización: “La Seremi hará todos los esfuerzos para ellos, sin perjuicio que la Municipalidad también tiene responsabilidad sobre el tema. Nuestras funciones en la fiscalización están más dirigidas a temas específicos asociadas a la operación del transporte que de estacionamientos”.